



FOTOS EFE

EL TREN HACE UN RECORRIDO POR UNA ZONA PATRIMONIAL Y REPRESENTATIVA DE LA REGIÓN Y DE ARICA.

Tren turístico Arica-Poconchile anuncia cuatro viajes para este verano 2025

El servicio tendrá 4 nuevas salidas, incluyendo un servicio especial para el fin de semana del Carnaval.

Redacción
 La Estrella



“Esta es una gran oportunidad y una experiencia para todos quienes nos visiten durante este verano”.

Yuny Arias

Para este verano 2025, EFE Arica-La Paz contará con cuatro servicios turísticos del tren Arica-Poconchile, los que ya se encuentran disponibles a la venta en el sitio web de efe www.efe.cl. Las salidas serán los sábados 11 y 18 de enero y los sábados 1 y 15 de febrero. Esta última fecha especial se enmarca en la celebración del Carnaval del Sol que se realizará del 14 al 16 de ese mes.

Sobre los nuevos servicios ferroviarios turísticos para el verano 2025, la gerente general de EFE Arica La Paz, Yuny Arias, señaló que “Esta es una gran oportunidad y una experiencia para todos quienes nos visiten durante este

verano. Desde una recién inaugurada Estación Chinchorro, recuperada con una mirada de cuidado patrimonial para mejorar las condiciones de la estación y su andén, podrán iniciar un viaje por la historia y



UN PANORAMA CON MUCHA IDENTIDAD.

cultura de nuestra región, además de conocer lugares únicos de camino a Poconchile”.

“Además, durante febrero, contaremos con una salida especial en el marco del Carnaval del Sol, donde recibimos muchos turistas que también podrán aprovechar de conocer lugares tan particulares de nuestra región como el Valle de Lluta, gracias al tren”, agregó Yuny

Arias.

La salida de los servicios turísticos es a las 9:30 y a las 10:00 (según el destino) desde la renovada Estación Chinchorro, recientemente inaugurada con mejoras para los pasajeros y que cuenta con una exhibición histórica en su interior. Para el regreso a este mismo recinto, que cuenta con un museo in situ, está considerado para las 16:30 horas aproximada-



HAY VISITAS A LUGARES PATRIMONIALES DE LA RUTA.

mente.

El servicio de tren turístico recorre desde Estación Chinchorro hacia el interior de la Región de Arica y Parinacota, teniendo como destino el pueblo de Poconchile y también las Aldeas Ecotrully. Durante el viaje es posible conocer el Valle de Lluta y las Colcas de Huaylacan, los mayores atractivos turísticos de la zona, acompañados por un guía turístico a lo

largo del recorrido.

Los pasajes para las cuatro nuevas fechas de salida para los trenes de verano se pueden adquirir en el siguiente link <https://arica-pazefe.ncas.app/portal>, donde podrán revisar las distintas actividades de cada viaje, garantizando una experiencia única y que las familias puedan disfrutar distintas vivencias en torno al tren. 🌟